



IL ÉTAIT UNE FOIS...

Au pays du Père Noël, là où résonnent encore les échos de l'histoire extraordinaire de Grandelet. Un nouveau mystère plane au-dessus de la famille chaleureuse des Farfadet. Vingt ans se sont écoulés depuis le jour où la fée des vœux a déposé trois cadeaux incroyables au pied du sapin de Noël de monsieur et madame Farfadet. Depuis cette nuit-là, l'âtre de leur chaumière ronronne de bonheur.

Au fil des années, Grandelet, un lutin pas comme les autres, puisque doté d'une taille exceptionnelle, a dû défier les préjugés et surmonter les différences qui le distinguaient des siens. Sa bataille contre les jugements a forgé son caractère. L'amour incommensurable prodigué

par ses parents adoptifs a façonné son cœur d'une manière unique. Grandelet s'est métamorphosé en un bel homme qui faisait la fierté de ses proches. Marié à Rose, la nièce du Père Noël, il s'apprête à devenir père à son tour.

Pourtant, ce bonheur naissant semble de nouveau menacé. De cette grande nouvelle émerge une ombre du passé. Au fil des mois, les questionnements sur ses origines, enfouis au fil des années, ont tissé une toile dans son esprit. Ses pensées ne sont que doutes et inquiétudes incontrôlables. Bien malgré lui, il se demande silencieusement s'il saura guider avec la même tendresse inconditionnelle, avec autant de sagesse et d'amour, son enfant à naître.

Outre la peur de ne pas être à la hauteur de ce modèle d'amour parental, la possibilité de découvrir la vérité sur ses parents biologiques suscite en lui une crainte profonde. Il redoute que cette quête ne bouleverse l'équilibre fragile de l'affection qu'il partage avec ceux qui l'ont élevé. L'idée de blesser ses parents adoptifs qui l'ont aimé au-delà des liens du sang le perturbe plus qu'il n'y paraît.

Monsieur et madame Farfadet sont conscients des tracas de leur fils. Vingt ans après, le couple de lutins, caractérisé par leur bienveillance et leur gentillesse, se tient à nouveau devant le puits des vœux. Cette fois-ci, leur souhait concerne leur cher Grandelet, qui porte le poids de son passé

méconnu sur ses épaules. Parents attentifs et remplis de tendresse, ils ressentent une douleur dans leur poitrine à la vue de leur enfant si malheureux. Les Farfadet implorent donc la fée des vœux de lui révéler l'identité de ses parents biologiques et peu importe les conséquences.

Devant le puits des vœux, monsieur et madame Farfadet se tiennent, leurs regards chargés d'un échange silencieux de douleurs contenues avec une intensité qui transcende les mots. C'était le langage silencieux de l'amour parental, une communication profonde qui disait « nous sommes là, nous t'aimons et peu importe les tourments, nous les affronterons ensemble ».

Serrés, l'un contre l'autre, les Farfadet s'enlaçaient chaleureusement. Leurs étreintes trahissaient le poids de l'inquiétude qui pesait sur leurs épaules. Les larmes contenues dans les yeux de Madame Farfadet coulaient sur ses joues rougies par le froid, témoins silencieux de son amour incommensurable pour son Caramel Fondant. L'ombre de l'incertitude plane, mais leur amour, indestructible, brille comme une lueur réconfortante dans la nuit de l'inconnu.

À cet instant crucial, les Farfadet ignoraient que cette quête de vérité déclencherait une série d'événements susceptibles de chambouler l'équilibre de leur famille enchantée. Dans le tourbillon de la bise hivernale, la fée des vœux, gardienne des secrets et des destins, se prépare

à répondre à ce souhait si particulier. Le village de Flocons de neige est enveloppé de magie. Nul ne peut le nier ! Avec ce nouveau vœu de Noël débutait un prélude mystérieux où la douceur des souvenirs se mêlait à celles des vérités enfouies depuis trop longtemps.

En ce jour du 25 décembre, une question se profilait dans l'air glacé : quelles révélations le puits des vœux réservait-il à Grandelet et à sa famille enchantée ? Une énigme à peine murmurée par le vent hivernal, laissant planer une promesse de découvertes aussi extraordinaires que mystérieuses.

